



NOTICIA

## Las recientes polémicas de 'Mr Stiven', el 'streamer' caleño que fue requisado por policías cuando transmitía en vivo desde un taxi que manejaba

No es la primera vez que el creador de contenido ha sido requerido para un control. Así han sido sus últimos choques con las autoridades.



Mr. Stiven, 'streamer' caleño se vio envuelto en una nueva polémica en Cali. Foto: Kick: Mr.Stiven



**José Antonio Minota Hurtado** ✉

PERIODISTA

24.09.2025 17:37 | Actualizado: 24.09.2025 23:28



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Con pistola en mano, un policía que se movilizaba junto a otro en una patrulla, requirió para un control al reconocido 'streamer' 'Mr Stiven', quien estaba al volante en un vehículo tipo taxi. Esta situación generó un cruce de palabras que subieron de tono, pero que al final terminó en una requisa y el 'streamer' volvió a su vehículo y siguió con sus acompañantes su rumbo.

Los pormenores de este incidente quedaron registrados en vivo y en directo, debido a que **'Mr Stiven' estaba en plena transmisión en vivo, cuando fue irrumpida por los uniformados, lo que generó una fuerte polémica que volvió a poner al 'streamer' caleño en el centro de una agria polémica con las autoridades**, sazónada por la variedad de versiones que se tejieron alrededor de este hecho, que van desde una persecución policial que arrastra desde hace varios años hasta estrategia de marketing para mejorar métricas de sus transmisiones.



El joven 'streamer' caleño también es conocido por su pasión por las motocicletas.

FOTO:PARTICULAR

Frente a este hecho, desde la Policía Metropolitana de Cali aseguraron que se trató de un trabajo de control rutinario que no implicó un proceso de detención.

[Multimillonario robo de jeans y cafeteras cogió por sorpresa a la Policía: con elaborado plan, hurtaron mercancía de \\$1.200 millones en Buenaventura](#)

[Amor y Amistad en Cali: se redujo en un 25 por ciento el homicidio, pero preocupan las riñas, los casos de violencia intrafamiliar y de género](#)

[Líderes comunales del Valle del Cauca serían utilizados por las disidencias para el cobro de extorsiones y 'vacunas': piden más seguridad](#)

## Entre polémicas y audiencia

Estar en las pantallas de millones de usuarios que integran su comunidad y su carácter auténtico, juvenil y con pocos filtros en su lenguaje, lo han llevado a ser el centro de diversas polémicas, que van desde escándalos con celebridades hasta discusiones con la Fuerza Pública.

Uno de los recientes se vivió en Medellín, ciudad donde reside y emite buena parte de su contenido para redes.

**A finales del mes de junio del presente año, 'Mr Stiven' realizó una transmisión en vivo en una de las vías de la capital antioqueña, debido a que denunció una serie de arbitrariedades en su contra, que terminaron con su lujoso vehículo inmovilizado y dañado durante el procedimiento, y una lluvia de acusaciones, demandas y hasta amenazas contra funcionarios de la Secretaría de Movilidad de Medellín.**



El procedimiento quedó grabado en una transmisión en vivo de redes sociales. FOTO:KICK: MR.STIVEN

El hecho ocurrió en la vía a Las Palmas, donde fue requerido en un retén de agentes de tránsito por un supuesto ruido fuerte que salía del exhosto del auto deportivo del 'streamer', por lo que el vehículo fue inmovilizado. La polémica se caldeó cuando uno de

los agentes le pidió hacer una prueba de alcoholemia pero en la sede de la Secretaría y no en el lugar donde fue requerido el joven, por lo que muchos usuarios de su comunidad tomaron como un abuso de autoridad.

**Y para rematar, cuando los operarios de la grúa subían el vehículo, dañaron la parte delantera, lo que encendió más los ánimos en las redes. Además, el ‘streamer’ fue llevado en su auto mientras era movilizado en la grúa.**

El hecho generó una polarización tan fuerte, que fue motivo de intervención de abogados, especialistas en derecho, incluso, de personalidades como el señor Bitter, ‘influencer’ que lucha contra las arbitrariedades de tránsito.

**La polémica no paró allí: además de la lluvia de demandas que anunció ‘Mr Stiven’ contra esta dependencia de la Alcaldía de Medellín, el secretario de Movilidad de la capital antioqueña aseguró que recibió una serie de intimidaciones y fuertes amenazas por el procedimiento de sus funcionarios contra el caleño.**



Mateo González Benítez, secretario de Movilidad de Medellín, denunció amenazas. FOTO:ALCALDÍA DE MEDELLÍN.

“Los seguidores de MrStivenTc mostrándole su apoyo. Lo responsabilizo a usted en caso de que algo me suceda. Medellín se respeta. Ustedes no van a hacer lo que se les da la gana. No

están por encima de la ley”, publicó el director de la cartera de Movilidad de Medellín en redes.

#### LEA TAMBIÉN

---



**Histórico: cantante Willy García será el primer solista colombiano en presentarse en el Día Nacional de la Salsa, icónica celebración de Puerto Rico**

JOSÉ MINOTA HURTADO

---

## **Polémica rodada en Cali**

MrStivenTc es un apasionado por los motores y las motocicletas, motivo por el cual, junto a otros creadores de contenido, lideró una rodada por distintas calles de la ciudad, que derivó en caos que por poco termina en tragedia.

**Sus organizadores se disculparon por el incidente y aseguraron que el evento se les salió de control por la gran cantidad de gente que se vinculó con esta actividad.**

La rodada ocurrió en la noche del viernes 9 de mayo. Tras una convocatoria por redes sociales, muchos motociclistas salieron a recorrer la ciudad. Lo que al principio parecía una actividad sana, se fue convirtiendo en un desorden incontrolable y masivo, donde las autoridades se vieron por momentos, superadas por la gran cantidad de motociclistas que sin ley ni orden salieron a rodar.



El incidente en la vía Las Palmas, uno de los que más polarización generó. FOTO:PARTICULAR

‘Mr Stiven’ guió la caravana hacia las afueras de la ciudad, donde todo finalizó. Al día siguiente, las autoridades de tránsito de Cali expresaron su malestar por la situación y anunciaron sanciones y demandas.

### **¿Y por qué es tan famoso?**

Steven Tangarife Caicedo, nombre real de MrStivenTC (como figura en redes sociales) es uno de los ‘streamers’ más exitosos del país, junto a figuras como Juansguarnizo y WestCOL, debido a que ha logrado formar una comunidad con más de dos millones de seguidores que están al tanto de sus contenidos.

**Más allá de sus polémicas y expresiones fuertes, cargadas con dosis de barrio caleño, MrStivenTc encontró en los videojuegos y las redes sociales una forma de crear comunidad, vender y crecer hasta generar grandes ingresos.**

Mientras vivía en el oriente de Cali, Tangarife Caicedo creó en el 2016 un canal de YouTube para subir contenidos alrededor de videojuegos. Pero fue en el 2018, cuando subió un video viral sobre ‘Free Fire’ logró dispararse en vistas, que lo llevaron a popularizarse y a generar más contenido con el que hizo crecer su comunidad.

Pese a superar una serie de dificultades, logró mantenerse en el medio y generar crecimiento, hasta edificar su comunidad que hoy lo tiene entre los mejores del país.

## Otra información que le puede interesar



Autoridades de EE. UU. investigarán incidente. FOTO:

Sigue toda la información de Colombia en [Facebook](#) y [X](#), o en nuestra [newsletter semanal](#).



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Conforme a los criterios de  **The Trust Project**

[SABER MÁS](#)

### TEMAS RELACIONADOS

[Colombia](#) | [streamer](#) | [Polémica](#) | [Cali](#) | [Policía](#)

### SUGERENCIAS



#### BOLETINES EL TIEMPO

Regístrate en nuestros boletines y recibe noticias en tu correo según tus intereses. Mantente informado con lo que realmente te importa.

[REGISTRATE](#)